



不審者対応訓練を行いました

先日、不審者対応訓練を行いました。不審者役を警察の方に依頼し、児童は安全が確保できるよう教室でバリケードを作り、不審者に見つからないように静かに待機しました。訓練後、警察の方から「教室から物音がせず、訓練終了まで静かに待つことができていた。」と、講評をいただきました。

不審者の侵入を防ぐために、速やかに教室入口にバリケードを作りました



全職員で協力し、児童の安全を守りました



★児童の振り返り(振り返りシートの感想より)

1年	こわかったです。きょうりよくして、にげられました。ようちえんとちがかったです。
2年	こわかったです。しずかにまつことができ、よかったです。
3年	本当におきたときに、くんれんでやったとおりにやれるようにしっかりおぼえておきたいです。
4年	しずかに待つことができた。あせらずに落ち着いて、ひなんできた。
5年	バリケードを素早く静かにできた。不審者から距離をとった避難経路を覚えることができた。本番もきちんと話を聞き、きちんとやりたいと思う。
6年	不審者はいつ来るか分からないので、その時のことを想定して、生活していきたいです。